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Les groupes de renvoi manuels GRT sont faciles à utiliser, économiques et adaptés à 
de nombreuses applications. Ils sont fixés à l'aide de vis sur les fentes du corps, 
comme les articles DECA. Si nécessaire, les niches présentes sur le corps peuvent 
être utilisées pour renforcer la fixation à l'aide des vis M6 ou des goupilles Ø 6 mm. Les 
articles GRT peuvent être utilisés séparément ou avec les kits illustrés de la page 83.    
 

The GRT manual return units are easy to use and are suitable, in a not too expensive 
way, to many application solutions. The fastening is made through screws on the slots 
of the box body like in the DECA articles. Also here, if necessary, the existent notches  to reinforce the fastening through 
screws M6 or pins Ø6 mm. The GRT articles can be used separately or with the kit illustrated from page 83. 
 

B

A

65

40

M60 40

12.5 12.5 35

9

3.5 3

 
 
MATERIAUX Corps en aluminium, bouchons, tige filetée et écrous en 
acier. 
TRAITEMENT Aluminium sablé. Composants en acier zingué. 
UTILISATION Groupe de pression manuelle. 
 
MATERIALS Body made of aluminium, stoppers, threaded rod and nuts 
made of steel. 
TREATMENTS Sandblasted aluminium. Components made of 
galvanized steel. 
USE Manual pressure unit. 
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Type 
Type Code n° A B M Poids Weight 

Kg 
GRT M10 150 TB050000 87.5 150 M10 0.35 
GRT M12 150 TB050005 91.5 150 M12 0.40 
GRT M14 160 TB050010 93.5 160 M14 0.45 
GRT M16 160 TB050015 97.5 160 M16 0.55 
GRT M18 180 TB050020 101.5 180 M18 0.65 
GRT M20 200 TB050025 103.5 200 M20 0.75 

 

Sur demande, nous pouvons fournir  des groupes avec une tige filetée "B" d'une longueur différente de celles indiquées 
dans le catalogue.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Exemple d'application 
Application example 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


